

Brasileños salieron a las calles para pedir destitución de Bolsonaro

Image not found or type unknown



Movilización en Brasil contra Bolsonaro

Brasilia, 24 julio (RHC) Cientos de miles de brasileños salieron hoy a las calles de unas 500 ciudades del país para demandar la destitución del presidente Jair Bolsonaro, a quien culpan por irresponsable gestión en la lucha contra Covid-19.

En sus actos, los manifestantes también exigieron aligerar el proceso de vacunación masiva antiCovid-19 y subir a 600 reales mensuales, unos 106 dólares, la ayuda de emergencia para trabajadores informales, desempleados y familias pobres.

De igual manera en la agenda de movilizaciones, la cuarta en los últimos meses y denominada #24J, se incluyó la petición de más recursos para la educación y contra la privatización de las empresas

Elektrobras y Correos.

Prensa Latina constató en Brasilia que la concentración cerró la Explanada de los Ministerios y comenzó alrededor de las 15:00, hora local, en el Museo Nacional de la República para luego marchar hacia el Congreso Nacional.

En su discurso encima de uno de los vehículos de sonido, la presidenta del Partido de los Trabajadores, Gleisi Hoffmann, pidió la destitución de Bolsonaro y criticó a figuras del gobierno como el ministro de Defensa, general Braga Netto, quien recientemente hizo advertencias al Congreso para condicionar las elecciones de 2022.

Con la vigilancia de la Policía Militar, la manifestación en el Distrito Federal, bajo gritos de Fuera Bolsonaro y carteles con reclamos de Vacuna para todos y Bolsonaro genocida, cumplió con las medidas sanitarias (mascarilla y cierta distancia entre los reclamantes).

Los actos en el país fueron organizados por la Campaña Nacional Fora Bolsonaro (Fuera Bolsonaro), compuesta por los frentes Pueblo sin Miedo y Brasil Popular, partidos políticos, centrales sindicales y organizaciones de la sociedad civil.

Reportes periodísticos del portal Rede Brasil Atual aseguraron que las protestas con más concentración de personas ocurrieron en Sao Paulo, Río de Janeiro, Recife y Belo Horizonte.

El sitio señaló asimismo que ciudades como Bruselas, Tokio, Berlín, París, Viena, Londres, Zúrich, Dublín, Friburgo, entre otras, registraron asimismo manifestaciones a favor del impeachment (juicio político) de Bolsonaro. Hizo alusión a 35 urbes.

Además, en las redes sociales, los hashtag #29JForaBolsonaro y #ImpeachmentBolsonaro aparecieron entre los más comentados, con participación internacional.

Rede comunicó que en La Haya, Holanda, los activistas realizaron un acto para reforzar las denuncias contra el exmilitar en la Corte Penal Internacional.

La ciudad es sede del tribunal en el que se tramitan acusaciones contra Bolsonaro por genocidio indígena, devastación ambiental y abandono de la salud de los brasileños ante la Covid-19, que cobró cerca de 550 mil vidas perdidas y 20 millones de contagios. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/264935-brasilenos-salieron-a-las-calles-para-pedir-destitucion-de-bolsonaro>



Radio Habana Cuba